



## “España es la patria común e indivisible de todos los españoles”

Barreda, subrayando la importancia concedida a dicha campaña.

En cuanto al sector turístico, durante 2005 se ha apreciado un incremento muy importante de la ocupación hotelera, lo que también ha supuesto la creación de muchos puestos de trabajo en el sector, pero José María Barreda entiende que un proyecto tan ambicioso “requiere una continuidad y un esfuerzo sostenido”, con una prolongación en el tiempo.

El presidente de Castilla-La Mancha abraza la esperanza de que la Ruta del Quijote llegue a ser una referencia internacional, no solamente desde el punto de vista ecoturístico sino también desde el punto de vista cultural, “porque la Ruta del Quijote es algo más que una ruta verde, aunque también lo sea, es un verdadero itinerario literario y un camino cultural, que espero que la UNESCO nos reconozca como tal”, confía Barreda.

### El Estatuto catalán es “impecablemente constitucional”

Después de 27 años de Constitución y 25 de estatutos de autonomía, a juicio del presidente Barreda, eran necesarias algunas adecuaciones. Sin embargo, el presidente castellano-manchego se muestra crítico con la gestión de su homónimo de la Generalitat al afirmar que “en Cataluña se equivocaron inicialmente en el planteamiento que hicieron y el texto que salió del Parlamento de Cataluña era inasumible”, añadiendo que el Congreso de los Diputados ha hecho su trabajo: “ha habido 140 enmiendas al texto inicial y ahora es impecablemente constitucional”, argumenta José María Barreda, ofreciendo como prueba de que se ha modificado profundamente el dato de que Ezquerra Republicana de Cataluña, que apoyaba el texto que salió del Parlamento, ahora rechaza el aprobado por las Cortes Generales.

Barreda declara que no se va a romper España por esto, al mismo tiempo que lamenta



la perturbación de la convivencia entre todos los españoles, lo que hay que evitar porque “España es la patria común e indivisible de todos los españoles y la adecuación

de los estatutos de autonomía de cada una de las comunidades autónomas no tiene por qué suponer ningún problema”, manifiesta rotundo el Presidente regional.

### Castilla-La Mancha transmite confianza y credibilidad en los mercados internacionales

El objetivo de la colocación de Deuda Pública en los mercados internacionales no es otro que ayudar a la financiación de los proyectos del Gobierno regional, “ya que invertimos mucho cada día en sanidad, educación, prestaciones sociales, infraestructuras, etc.”, explica el Presidente.

En este sentido, la economía castellano-manchega goza de mucho prestigio en los mercados internacionales, lo que se comprueba en que “cuando colocamos nuestra Deuda tenemos mucha más demanda que oferta porque transmitimos confianza y credibilidad”, afirma Barreda, para mantener que eso no es fácil ni atribuible a la casualidad, “sino a que los analistas de los mercados financieros internacionales, muy finos y competentes, conocen la situación política de Castilla-La Mancha y valoran mucho la estabilidad política, la seguridad y la confianza que ofrece el microclima de pacto y entendimiento que tenemos”, asegura.

Además, continúa Barreda, Castilla-La Mancha empieza a ser “un emisor recurrente, como se dice en el

La economía castellano-manchega goza de gran prestigio en los mercados internacionales. En la foto, avión Airbus A380 del cual se construye la mayor parte del fuselaje en Illescas (Toledo).

